

Sat Binmas Polres Tangsel Gandeng Ormas Wujudkan Kondusivitas Wilayah Lewat Pembinaan dan Pemberdayaan

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Apr 15, 2025 - 13:43



TANGSEL - Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, Sat Binmas Polres Tangerang Selatan melalui Kanit Binpolmas IPTU Aifel Ismana melaksanakan kegiatan pembinaan dan pemberdayaan kepada organisasi masyarakat (Ormas). Kegiatan ini dilakukan bersama Ketua Ormas Keluarga Besar Putra Putri Polri (KBPPP) Tangsel PK Dimas Renggo dan

jajaran pengurusnya, bertempat di Jalan WR Supratman, Kelurahan Pondok Ranji, Kecamatan Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan. (14/4)

Dalam kesempatan tersebut, IPTU Aifel menyampaikan sejumlah pesan penting terkait peran serta Ormas dalam menjaga kamtibmas. Beberapa poin yang ditekankan antara lain agar kegiatan yang dilakukan tidak melanggar hukum, tidak menghambat pembangunan, menolak pungli, serta menghindari tindakan premanisme dan arogansi. "Kami harapkan peran aktif ormas sebagai mitra strategis Polri, bukan hanya dalam pengawasan sosial, tetapi juga dalam menciptakan suasana yang harmonis dan kondusif di tengah masyarakat," ujarnya.

Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor D. H. Inkirawang, S.H., S.I.K., M.Si., turut memberikan pernyataan terkait kegiatan tersebut. "Polri tidak bisa bekerja sendiri dalam menjaga keamanan wilayah. Peran Ormas sangat penting, apalagi jika diberdayakan dengan pendekatan yang baik dan komunikatif. Dengan pembinaan yang berkelanjutan, kami berharap seluruh elemen masyarakat termasuk Ormas dapat berperan aktif menjaga ketertiban dan menjadi bagian dari solusi, bukan sumber persoalan," tegasnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan penuh keakraban, mencerminkan sinergi positif antara aparat kepolisian dan elemen masyarakat. Sat Binmas Polres Tangerang Selatan berkomitmen untuk terus melakukan pendekatan dialogis dan pembinaan yang konstruktif, sebagai upaya nyata dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai di wilayah hukum Polres Tangsel. (Hendi)